NOTA INTERNACIONAL

# MINAS FACCIOSAS

El sadismo vesanico de los insurrectos españoles, es algo que sobrepasa los llmites de lo descriptible e imaginable. Su atan exterminador y vengativo es tan immensurablemente grande, que traspone los ilmites de nuestras fronteras terrestres, maritimas y aéreas. Tiempos ha que no somos sólamente los defensores de la intangibilidad de nuestra patria y de nuestro derecho a definirnos como pueblo tibre, los que sufrimos los efectos de la más refinada de las barbaries con que cuotidianamente nos obsequia el fascismo internacional. Hermanos trabajadores de otros países, sufren, también, sin causa ni motivo que lo justifique, las trágicas salpicaduras del virus de Franco y demás acólito instigadores i nispiradores italogermanos.

Día a día se va descubriendo que los buques rebeldes españoles han sembrado a voleo minas submarinas por las vías marítimas que ensangrientan en sus piraterías.

Primero, ha sido un barco que navegaba en cumplimiento de un imperativo de progreso el que ha tropezado con un artefacto destructor que lo peligró de hundimiento. Después, ha sido otro. Y mañama será otro.... y otro a punto de enterrarse o enterrarse definitivamente en la tenebrosas profundidades del océano, víctima de una mina facciosa, arrastrando consigo no sólo su cargamento inerte sino que también el humano—; sobre todo el humano!...

El "Londovery Castle", buque inglés, fué accidentado, según afirmación técnica, leída en la Cámara de los Comunes, por una mina submarina colocada en aguar próximas a España. Igual percance, en análogas condiciones y circunstanoias ,ha experimentado la nave francesa "María Teresa Lebange". Y conste que ni éstos ni otros buques que en otras fechas han sufrido peores consecuencias, eran beliciosos o hacían servicios de guerra. Eran aquellos, y son los dichos, embarcaciones pacíficas que realizaban misiones comerciales, viajeras y de comunicación. Pero... éso e shacer civilización, y la civilización está reñida con el fascismo. Contra la civilización oponen ellos las trampas de caza disimuladas en los caminos de agua salada,

Minas y más minas en las rutas oceánicas!.... Que cae un barco francés, ¡bien! Que cae un buque inglés... ; bien también!.... Al fin y al cabo, ni Francia, ni la democrática Inglaterra, harán otra cosa que protestar "enérgicamente" de la felonía ante el "desgobierno" burgués y de Burgos.

¡Mientras tanto—pesar es consignarlo—, los tiburones seguirán distendiendo sus fauces monstruosas y desgarrando carne proletaria, inocente y de toda raza, que la metralla fascista de sus minas —asímismo facciosas—sepultará subrepticia y traidoramente en el fondo del mar!

## La acción alemana en el teatro faccioso

#### Navios españoles con la cruz gamada

Hamburgo.—Dos navios de comer. | la cruz gamada. Sus nuevos nombres cio españoles que se utilizan en los transportes de municiones y de tropas para los rebeldes españoles, navegan, actualmente arbolando la bandera con de una sociedad española.

son "Ellen" y "Kontra". El "Ellen" es un mavio de la serie de los "Mend:"

#### El acuerdo entre Franco y Hitler

general Faupel, nombrado recientemente Embajador de Reich cerca del Gobierno de Burgos ha dado lugar, en los círculos extranieros de Berlín a discusiones sobre tos detalles de! acuerdo realizado entre el ex-general Franco y Hitler. Aparte de las cues. tiones económicas favorables a Ale. mania, cuya realización encontraría la resistencia de la Gran Bretaña-se trata especialmente de entregas de minerales de hierro y cobre d. acuerdo contiene estas otras condiciones:

Primera.—Ahesión de Franco al pacto germano-nipón dirigido contra el Komintern y compromiso de Franco de abandonar la Sociedad de Na. ciones en cuanto hubiera ocupado España integramente.

Segunda.—En un anejo a la declaración de ahesión al pacto germanonipón, se ha estipulado, "en lo que se refiere a jas altas partes contratantes, España y Alemania" que el pacto "anti\_Komintern" convenido entre ellas traería la asistencia mútua entre los dos Estados en caso de conflicto

Berlin.—La estancia en Berlin del , de una de las dos con "una potencia o un aliado afecto a los Komintern". Con objeto de garantizar la ejecución de esta obligación España tomará ciertas medidas.

> Tercera.-El Gobierno del Reich, ante la imposibilidad en que se encuentra el Gobierno del general Franco para reclutar entre la población de los territorios ocupados una policía en que pidiera ajoyarse, podrá a la disposicición del general Franco quince mil in, dividuos de las S. S., para formar, con ellos, una polícia de confianza, E3 ta policía se ha contituído ya en Co. lonia, Munich, Berlin, Hamover y Dusseldorf. Los reclutados en las S. S., habrán de participar en un curso de instrucción militar de dos meses y aprender di español. Los uniformes españoles para ellos, hace tiempo que están dispuestos. El Ministerio de Propaganda del Reich facilita al general Franco un Estado Mayor de doscientos especialistas de la propa. ganda. Unos y otros tendrán la nacio. nalidad española que conservarán du. rante los cinco años de su contrato.

# «KOMSOMOL»

Crónica del momento

### La Abisinia de Europa

¿ Qué quieren ustedes?. Cuando lo hemos leido de bochorno nos asomó a las mejillas Al fin y al cabo...

Teniamos en la mano n número del diario de más tirada de Inglaterra, "The Failly Herald" y acababamos de leer un telegrama de Gibraltar, donde uno de sus corresponsales en Anda. ucia, recientemente llegado de Sevilla y Cádiz contaba sus impresiones de la España dominada por el fas-

Este corresponsal, últimamente, habia asistido atónito, a los atropellos que ya no son sólo los teutones quiénes las ciudades andaluzas los "reitres" olemanes enviados por Hitler. Pero er un nuevo viaje, se ha dado ruenta de que ya no son sóo los teutones quiénes tratan a los macidos en España como si fueran negros del Kamerón. He aquí su resultado telegráfico:

"Los oficiales italianos se conducen en Sevilla con la misma bruta idad de los "gansters de Chicago. Andan constantemente con la fusta en la mano y yo los he visto en varias ocasio. nes go pear a los españoles bajo el protexto más minimo".

"Mi estancia en Sevilla me ha permitido darme cuenta de cual sería el destino de España si, gracias a la ayuda de Hit er y Mussolini consiguiera Franco a victoria. El conductor de un taxi que reclamó a un oficial italia\_ no el importe del recorrido fué gol. peado por éste. También un cobrador de tranvia recibió unos golpes por haber tratado de cobrar el billete a un oficial de l'as huestes de Mussolimi".

"Delante del Hotel Madrid se colocó un retrato el Duce, de gran tama. ño, a que todo transeunte debe saludar alzando el brazo a la romana y gritando: ¡"Viva el Duce!".

"He trabado amistad con un joven oficial español que me ha confiado sus desilusiones": "Nuestro país-me ha dicho ha caído en poder de los ale\_ manes y de los italianos. Ellos, ya, son más numerosos que nuestros propios soldados. Y no vienen a España desin\_ teresadamente, ni siquiera tampoco para beber en su tierra de origen los buenos caldos de que es tan gran consumidor Queipo de Llano, sino para apropiarse nuestras riquezas y sobre todo nuestros minerales".

Si. La lectura de anterior telegra. ma nos ha producido un gran dole ". Millares de ingleses lo leyeron también y se habrán dicho: "Hay una segunda Abisinia en esta Europa y se llama Esmaña'

Látigo en mano, os condotieros en viados por Mussolini van por las calles de Sevilla como los soldados de Graciani, van por las de Addis-Abeba, Gondor o Harrar, Pero en estas, si. quiera, hay patriotas herðicos que les arrojan bombas y matan o hieren a

En Sevilla fueron ya fusilados quié\_ nes eran capaces de protestar y sen. tirse virilmente españoles. Sólo quedan los miserables cómplices de la traición y mujeres, niños y viejos y también la masa asustada e incapáz de rebeldía que todo lo tolera y a io. do calla, masa por cuya libertad inchan en los frentes jos defensores de la

Pero igualmente en Sevilla jefes y oficiales que llevan una espada al cinto. Cuando ven que un italiano da de latigazos a un español porque le reclama el importe de un servicio; cómo sus manos no se deslizan automática. mente hasta la empuñadura del arma que les dió la Patria?.

"AVANCE", DIARIO DE UNI-FICACION MARXISTA, HA DE SER EL PERIODICO QUE DEBE LEER TODA LA CLA-SE TRABAJADORA DE LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

### PRENSA FRANCESA

### Peligro para la paz, amenaza para Francia

Un diario recordaba el viernes último, que hace justo un año, el 19 de Febrero de 1936, el Frente Popular español había salido vencedor de las elecciones. Ya se sabe en que estado, y por el hecho de la rebelión de los vencidos, se encuentra la desgraciada España republicana y antifascista un año después de esta consulta popular.

Los reaccionarios y los fascistas de Francia, llegan al descaro de hacer responsables de la guerra civil a los republicanos y antifascistas y repiten en sus discursos que, al combatir aquí al Frente Popular, quieren emitar en Francia semejantes extremismos. Esta hiprocresía pasa de todos los límites. Nadie ignora que en España los generales, los banqueros, los arzobispos, los aristócratas arruinados, los fascistas, son los que sin ser provocados, se han rebelado con las armas en la mano "contra el Gobierno legítimo de su país."

Es, pues, solo la reacción española la que ha desencadenado la guerra civil. No ha dudado en pedir ayuda al extranjero para aplastar la voluntad popular haciendo correr la sangre del pueblo español. La reacción de Franco y de los otros fautores de la guerra civil ha entregado España a los imperialismos concertados de Hitler y Mussolini.

Nuestros reaccionarios franceses aplauden estos actos de tradición innegable a la patria y envían espadas de honor a los generales españoles, que han llamado a las divisiones del ejército regular hitleriano y mussoliniano para que vengan a asesinar al pueblo sobre el suelo de su país.'

Y por esto nuestros reaccionarios y fascistas se hacen culpables, como sus congéneres de España del acto de traición más característico. Pues como pueden ignorar el que, de acuerdo con Franco, los hitlerianos son de hecho dueños de las Canarias y del Marruecos español; saben también que los fascistas italianos son dueños de las Baleares, donde sus aviones están a treinta minutos de Barcelona y a 'ochenta de Marsella."

Los reaccionarios franceses que sostienen a Francos favorecen de esta manera los fines imperialistas de la Italia mussolinaria en el Mediterráneo occidental: favorecen también los proyectos de Hitler que, a la manera de Guillermo II aspira a dominar el Marruecos español, a quedarse con sus minas y a establecer allí sus bases navales y aseronáuticas para dominar el estrecho de Gibraltar. Los reaccionarios franceses traicionan a Francia al sostener a Franco y los fascistas españoles.

(De "L'Humanité")

## Von Faupen embajador de Alemania en la Junta de Burgos

Las radios facciosas anuncian que el general Von Faupen ha sido designado embajador de Alemania en la España negra del

La noticia no es nueva. Hace ya varios díals que venía circulando sin que se pudiera asegurar. Ahora ya ha sido comprobada. Por ahora nos abstenemos de comentarla.

## NUEVO GENERAL

Con motivo de fortalecer el debilitado ejército de Franco; ha desembarcado en Sevilla la semana pasada, procedente del crucero "Röln" el general Sperrle del Estado Mayor alemán, íntimo amigo del general Hermann Goering. Procede directamente de la Escuela Militar alemana. El año 18 era teniente en el Regimiento de Wurttemberger núm. 126. Cuando las tropas del Kaiser iban sobre Nancy, el teniente Sperrle estuvo en su puesto, pero pronto pidió el traslado a las fuerzas de aviación. Después de la guerra, Sperrle perteneció al Cuartel General de Stuttgart, después pasó a la sección de reorganización del Ejército del Ministerio de la Guerra v ascendió a teniente coronel Llegó a general en 1934, a los 44 años de edad.

El haberle destinado ahora al ejército del general Franco, demuestra claramente que las fuerzas facciosas necesitan una reorganización seria.

Una de las primeras tareas que se habrán de encomendar al general Sperrle será el fortalecimiento de la moral de los voluntarios. Aumentan diariamente las deserciones entre los soldados alemanes y los italianos tienen poca resistencia para la guerra.

Se dice que en Pesaro se negó todo un regimiento a embarcarse para España. En la estación de Milán, 500 de los llamados "voluntarios" se subieron a los estribos de un tren militar gritando "No queremos ir a España". Son necesarias fuerzas numerosas para reemplazar a los cientos de moros traidos a España, y que empleados como fuerzas de choque en

los primeros momentos han sido casi exterminados.

Como el caudal de Franco ha sufrido una merma considerable, tiene que pagar a sus tropas con billetes de banco especialmente impresos por König y Eberhardt, Berlín.

Las siguientes fuerzas militares alemanas figuraban inscritas al servicio de España la semana pasada:

Secciones del 9.º Regimiento de Postdam (infantería); del 56 de Ulm (infantería); del 75 de Freiburg (infantería); del 87 de Fulda (infantería); un regimiento de infantería de Langensalza; el 5.º regimiento de Wunsdorf; el 6.º de Nuerippen; el 29 regimiento de fuerzas blindadas de Cassel; el 9.º batallón de artillería de Cassel; el escuadrón de cazadores de Ritchthofen, mandado por el general Goering; el escuadrón de cazadores Inmelmann, y varios escuadrones de fuerza aéreas.

Una de las mejores propagandas que podría hacer el Gobierno, sería gritar a los cuatro vientos que las fuerzas gubernamentales que están cercando algunas de las ciudades dominadas por los rebeldes, han oído muchas veces el ruido producido por los disparos de magníficas escopetas de caza. Esto ha sucedido en Teruel y en los frentes del país Vasco; lo mismo que el Gobierno de Burgos explotó en favor suyo contándola con todo género de detalles espeluznantes, una supuesta sublevación en Aragón de afiliados al P. O. U. M., los comunistas trostnistas españoles, motivada por la llegada de unos cuantos oficiales soviéticos, enviados desde Barcelona para dirigirlos y disciplinarlos.

(Del "News Revien")